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   令和４年11月10日会議概要
 

 第１　日時　

 　　　令和４年11月10日（木）午前９時15分から午後０時30分までの間

 

 第２　出席者　

 　　　森田委員長、増田委員、在田委員、池坊委員、森委員

　　　警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、　　

 　警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

       《書記　公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

 

 第３  議事の概要

 　１　委員報告

 (1) 令和４年度京都府警察拳銃射撃競技大会 (10月28日)

　　委員から 令和４年10月28日 京都府警察射撃場において開催された令和４年度京都府、「 、

警察拳銃射撃競技大会に出席した。東京オリンピックに出場した当府警察職員の見事な展

示射撃に続いて競技大会が開催され、選手による熱戦が繰り広げられた。今後とも当府警

 察職員の射撃技術の向上に努められたい 」旨、報告があった。。

 

 (2) 令和４年京都府警察職員殉職者慰霊祭 (11月８日)

委員から 令和４年11月８日 京都府警察学校で執り行われた令和４年京都府警察職員、「 、

殉職者慰霊祭に参列した。公の職に殉じられた57柱の御霊に対し、いつまでも追悼の思い

を持ち続けてまいりたい。本年の慰霊祭も、コロナ情勢に鑑み、規模を縮小して執り行わ

れたが、慰霊祭は御遺族慰撫の意味合いもあることから、次回は御遺族をお招きして慰霊

 祭ができればと思う 」旨、報告があった。。

 

 (3) 令和４年秋の「京都府警察勲章伝達式」 (11月９日)

委員から 令和４年11月９日 京都府公館において執り行われた令和４年秋の京都府警、「 、

察勲章伝達式に出席した。伝達式は、本部長から受章者に勲章・勲記が伝達される形で厳

 粛に行われた 」旨、報告があった。。

 

 　２　議題

 (1) 全国警察本部長会議結果について

　本部長から、令和４年10月31日に開催された全国警察本部長会議の結果について報告が

 あった。

 

 (2) 警察行政手続窓口の受付時間の見直しについて                   　　 

警務部長から、令和５年４月１日以降、警察行政手続窓口の受付時間を月曜日から金曜

日（休日、年末年始を除く）午前９時から午後４時まで（午後０時から午後１時までの間

も受付）とする実施に向けて充分な周知期間をとるなど、手続きを丁寧に進める旨、報告

 があった。

 

 (3) 令和４年度（第57回）京都府警察拳銃射撃競技大会の開催結果について　 
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　　警務部長から 令和４年10月28日 京都府警察射撃場において開催された令和４年度 第、 、 （

 57回）京都府警察拳銃射撃競技大会の開催結果について報告があった。

 

 (4) 「京都平安策」について（第３回議論）                             

　　事前に各委員に配布された 京都平安策2023 案 の資料に基づき 推進重点及び推進「 （ ）」 、

 重点の設定趣旨について議論が行われた。

  

 (5) 京都ストーカー相談支援センター５周年記念シンポジウムの開催について

    生活安全部長から、京都ストーカー相談支援センター設置５周年を記念して、同センタ

ーの更なる周知と活動の活性化を図るとともに、府民のストーカー対策に係る気運を高め

ることを目的として、令和４年11月19日、京都市男女共同参画センターウィングス京都に

 おいて、記念シンポジウムを開催する旨、報告があった。

 

 (6) 医療機関に対するランサムウェア被害について                  

　　生活安全部長から、医療機関に対するランサムウェア被害について、被害認知状況、被

 害防止対策等の報告があった。

　　委員から 充分な対策が難しい小さな医療機関が被害に遭うことが多いので 被害防止、「 、

 対策を地道にやっていただきたい 」旨、発言があった。。

 

 (7) 山科区西野山におけるけん銃使用会社社長殺人被疑事件の検挙について  

  刑事部長から、平成25年12月19日、山科区西野山において発生したけん銃使用会社社長　

殺人被疑事件について、当府警察及び福岡県警察合同捜査本部は、令和４年10月28日、56

 歳男性を検挙した旨、報告があった。

　　委員から 力強く頼りがいのある警察を目指す当府警察として大変重要な一歩となった、「

 のではないかと思う 」旨、発言があった。。

　　また 別の委員から 事件の全容解明に向けて 今後の捜査に全力を尽くしていただき、 、「 、

 たい 」旨、発言があった。。

 

 (8) 「令和４年年末の交通事故防止府民運動」の実施について　　　　　　　

  交通部長から、令和４年12月１日から同月10日までの10日間実施される「令和４年年末　

 の交通事故防止府民運動」の運動重点、主要行事等について報告があった。

 

 (9) 「11・３憲法ウォーク」の取組結果について　　　　 　　　　　

警備部長から、令和４年11月３日に実施された「11・３憲法ウォーク」の取組結果につ　

 いて報告があった。

 

 (10)追加報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

   　職員のコロナ感染状況について　      　 　　  　　　　　　　  

 　警務部長から 前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があった、 。

 

 (11)監察案件　　　 　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

     首席監察官から、監察案件１件について報告があった。 　 

 

   ３　個別報告

 (1) 当面の行事予定等について　　  　　  　　 　   　 　      　     
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　公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

 があった。

 

 (2) 信号機のない横断歩道における歩行者の安全確保について　　　       

　　交通部次長から、過日ＪＡＦが実施した信号機のない横断歩道における停止率について

 の調査結果及び横断歩行者の安全確保対策について報告があった。

 

 　４　個別決裁

 　　(1) 犯罪被害者等給付金支給裁定の審査請求に対する弁明について          

犯罪被害者支援室長から、犯罪被害者等給付金の不支給裁定を受けた申請者から、原処

分を不服として国家公安委員会に対し審査請求書が提出されたことに伴い、これに対する

 弁明書の内容等について説明があり、審議の上、決定した。

 

 　　(2) 自動車等の運転者等に対する講習等実施規則の一部改正について　　　

高齢運転者安全運転支援室長から、自動車教習所等の高齢者講習実施機関が、警察庁か　

ら示された講習の弾力的運用を実施可能とするため、自動車等の運転者等に対する講習等

 実施規則を一部改正する旨、説明があり、審議の上、決定した。

 

 　５　聴聞等

 　　　運転免許関係行政処分について　　　　　　　　　　　 

    　交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、18件の行政処分を審議した。


